

La situación del Líbano

Señor Director:

En relación con la carta (ayer) del señor Gassibe, es necesario aclarar que para opinar con propiedad se debe basar en hechos concretos. La mencionada misiva contiene varios errores históricos. Es totalmente legítimo tener opiniones diversas, pero los hechos son objetivos y no están sujetos a interpretación.

Si, como afirma el señor Gassibe, los actuales bombardeos de Israel sobre el Líbano son consecuencia directa de las acciones de Hezbo-lá, ¿cómo se explican las invasiones israelíes de 1978 y 1982, que ocurrieron antes de la creación de dicha organización? No se puede hablar de la situación sin considerar que Israel viola sistemáticamente la legalidad internacional desde su creación.

Como chilenos de origen libanés, creemos que debemos mantenernos unidos. Es imperativo dejar de lado, al menos por el momento, las legítimas diferencias internas del Líbano para hacer frente a la ilegal e ilegítima agresión de Israel contra la patria de nuestros padres y abuelos. En momentos tan difíciles como estos,

debemos buscar y destacar los puntos de unión en lugar de profundizar las diferencias. Solo así se demostrará que los libaneses aprendieron de las dolorosas lecciones del pasado.

CAMILO FERES K.; JORGE SABA J V.;

MÓNICA ZALAQUETT S.; ANWAR FARRAN V.;

JOSÉ GABRIEL FERES N.